

## CONCLUSION

La direction du ministère des Affaires extérieures estime que ses employés constituent son plus grand atout et, partant, son plus grand investissement. Ses pertes sur le plan humain et financier seront réduites au minimum pour autant que l'on puisse rapidement dépister les problèmes et fournir l'aide voulue. S'ils sont ignorés, ces problèmes iront inévitablement en s'aggravant. La direction est persuadée qu'il est possible, avec la collaboration de tous les intéressés, d'aider efficacement les employés et leur famille à régler ces problèmes.